
Oggi a Sestriere l'incontro con il fondo

La Vialattea ad Icon
Colloqui con i sindaci
sul futuro dello sci

Inizia oggi dal municipio di Sestrie
re un giro di consultazioni con i sin
daci della Vialattea da parte dei nuo
vi proprietari del comprensorio, che
hanno chiesto incontri a tu per tu

con i rappresentanti dei vari comu
ni. Un'occasione per mettere i piedi
nella neve per gli investitori inglesi
del fondo Icon, che si muoveranno
con una delegazione composta da
tre manager, dal presidente della Se

strieres Spa Giovanni Brasso (che re
sterà anche con la nuova proprietà)
e dalla direttrice generale.

di Antonioli e Cravero
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Affare fatto, la Vialattea è di Icon
Il fondo vede i sindaci a Sestriere
In municipio gli amministratori che hanno firmato la concessione del 2020 e ora vogliono conoscere i nuovi piani
Al vertice anche Brasso, confermato nel ruolo di presidente. Nessun contatto per adesso con la Regione Piemonte

di Francesco Antonioli
Federica Cravero

Inizia oggi dal municipio di Sestrie
re un giro di consultazioni con i sin
daci della galassia della Vialattea
da parte dei nuovi proprietari del
comprensorio, che hanno chiesto
incontri a tu per tu con i rappresen
tanti dei vari comuni del territorio.
Un'occasione per scendere dall'al
ta finanza e mettere i piedi nella ne
ve per gli investitori inglesi del fon
do Icon, che si muoveranno con
una delegazione composta da tre

Firma sulla vendita
il 1° febbraio
Ora c'è il nodo

degli investimenti

manager accompagnati dal presi
dente della Sestrieres Spa Giovanni
Brasso (che resterà nel ruolo anche
con la nuova proprietà) e alla diret

trice generale Luisella Bourlot.
Ed è già visto come un segnale di

apertura il fatto che, nel giro di in
contri, sia inserita una tappa anche
con i francesi di Monginevro, con
cui si potrebbero immaginare rela
zioni più strette per delle sinergie.
In molti si augurano infatti che la
vendita della società che gestisce il
comprensorio possa dare una scos
sa al territorio, potendo contare su
investimenti più ampi di quelli di
una società a conduzione familiare
che comunque può vantarsi del fat
to di aver fatto sciare in questi anni
più di venti milioni di turisti.
Ancora nessun contatto sembra

essere stato avviato invece con la
Regione Piemonte, rimasta al mo
mento defilata.
La richiesta di un incontro da par

te del futuro management, che ha
chiuso il primo febbraio la vendita
del comprensorio per 90 milioni,
L'operazione

90
milioni di euro

Il fondo Icon ha acquistato
il 100% della Sestrieres spa
dai soci Brasso e Perron Cabus
che gestivano la Vialattea
dall'anno 2006
ha generato una certa curiosità ne
gli amministratori locali anche se
non tutti hanno visto positivamen
te il fatto che si facessero incontri
separati. "Non ho nulla da nascon
dere con i colleghi sindaci e avrei
preferito un incontro congiunto 
spiega Mauro Meneguzzi, primo
cittadino di Sauze d'Oulx  Tutta
via l'importante è conoscersi. Il no
stro comune è quello che ha fatto
gli investimenti maggiori e siamo
intenzionati a fare la nostra parte
in un bel piano di sviluppo".
Attende "alla finestra" che la

nuova società scopra le carte an
che il sindaco di Sauze di Cesana,
Maurizio Beria: "Valuteremo punti
di forza e di debolezza del proget
to".
D'altra parte incontri a tu per tu

permettono già di entrare nel cuo
re di alcune questioni. Lunedì pros
simo tocca a Pragelato: "Finalmen
te capiremo qualcosa di più sulle in
tenzioni di questo gruppo  dice il
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sindaco Giogio Merlo  La Vialat
tea è composta di tanti settori ed è
proprio questa la sua specificità.
Pragelato per esempio ha lo sci di

"Cerchiamo di capire
qualcosa di più

sulle intenzioni
di questo gruppo"

fondo, che non è gestito dalla Se
strieres Spa, ma un tempo si sciava
in molti posti e si potrebbe tornare
a farlo, se ci fossero degli investi

menti".
Franco Capra, sindaco di Clavie

re, è ottimista: "Confidiamo in un
atteggiamento positivo e produtti
vo  dice  Il fatto che resti nel nuo
vo Cda anche il vecchio presidente
credo che sia una garanzia che il
comprensorio non sarà in balia di
investitori lontani dal territorio".
©RIPRODUZIONE RISERVATA

kVenti milioni di sciatori Il numero di turisti sulle nevi della Vialattea durante la gestione Brasso

Data: 08.02.2022 Pag.: 1,7
Size: 528 cm2 AVE: € 15312.00
Tiratura:
Diffusione: 9371
Lettori:

CENTRO EINAUDI 2


	CENTRO EINAUDI
	LA REPUBBLICA TORINO - LA VIALATTEA AD ICON COLLOQUI CON I SINDACI SUL FUTURO DELLO SCI


